



Cuestiona Mier a Creel por elección de consejeros

Martha Martínez y Claudia Salazar
Cd. de México (28 marzo 2023).-
14:22 hrs



El morenista Ignacio Mier, presidente de la Jucopo, en conferencia de prensa.

Crédito: Tomada de Twitter

Ignacio Mier, coordinador de **Morena** en la **Cámara de Diputados**, demandó al presidente de la Mesa Directiva, el panista **Santiago Creel**, hacer su chamba para concretar la elección de cuatro consejeros del **INE**, y cuestionó su calidad moral para criticar los apellidos o la afinidad política de algunos de los candidatos.

En conferencia, el morenista informó que la Junta de Coordinación Política (Jucopo) que preside, invitará a **Creel** a participar en la reunión que tendrán mañana a las 18:00 horas para discutir la posibilidad de un consenso para la elección de los cuatro consejeros, incluida la presidenta del Consejo General del **Instituto Nacional Electoral (INE)**.

Mier dijo que en la reunión de este lunes, los coordinadores de bancada acordaron tener una sola interpretación respecto a la insaculación, para lo cual solicitaron a la Dirección Jurídica, con asistencia de la Secretaría de Servicios Parlamentarios, que presente una opinión técnica mañana a las 14:00 horas.

Cuatro horas más tarde, la Jucopo se reunirá para determinar si habrá o no un acuerdo en torno a las quintetas entregadas el domingo pasado por el Comité Técnico de Evaluación.



El coordinador de los diputados morenistas agregó que le pedirán a **Creel**, quien en caso de sorteo deberá convocar a la sesión prevista para el 31 de marzo, que participe en esta reunión, luego que el domingo pasado aseguró que **Morena** busca imponer a consejeras y consejeros a modo.

Ignacio Mier criticó lo dicho por **Santiago Creel** y le demandó que no se deje llevar por sus ansias de precandidato presidencial.

"Se acordó que invitemos mañana () al Presidente de la Mesa Directiva que el domingo, aun cuando no se había publicado (las quintetas) ya estaba descalificando el procedimiento, el proceso, el trabajo del Comité. Nuevamente, con todo respeto, el presidente de la Mesa Directiva se deja llevar por sus ansias de precandidato y desconocer la responsabilidad que tiene", expresó.

El morenista afirmó que no pretende tener un encontronazo con el panista, no obstante, acusó a su partido de pretender descarrilar el proceso.

Con qué calidad moral, cuestionó, **Creel** critica los apellidos y las simpatías políticas de algunos de los y las candidatos, cuando él fue consejero electoral y después funcionario de Gobierno.

"Hay que decirlo: ¿Cuál es la calidad moral que puede tener, cuando él fue consejero y después funcionario de un Gobierno panista y hoy es diputado del PAN? ¿Con qué calidad moral él puede hablar de que pueden tener pertenencia o no ciertos apellidos a una u otra expresión política, cuando él, evidentemente, lo hizo?".

El coordinador de **Morena** en **San Lázaro** demandó a **Creel** hacer su chamba como presidente de la Cámara baja y no dejarse llevar por las filias.

Cuestionado sobre si es posible alcanzar un acuerdo con la Oposición para no recurrir a la insaculación, **Mier** reiteró que **Morena** prefiere mil veces el sorteo.

"Nosotros interpretamos acuerdo como impulsar aquellos perfiles que realmente garanticen un proceso democrático, que le den certeza, la legalidad, la transparencia a los procesos electorales a través del Instituto, pero buscar ahí, estar esculcando amigos y quienes son afines a nosotros, no, sin descalificar a nadie, ni por apellido ni por trayectoria", respondió.

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/cuestiona-mier-a-creel-por-eleccion-de-consejeros/ar2577761?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional